

JIS.CO.ID

Upaya Pencegahan Penyalahgunaan Narkotika Kodim 1001/HSU-BLG Lakukan Tes Urin Pada Prajurit

Maskuri - [HSU.JIS.CO.ID](https://www.hsu.jis.co.id)

Oct 17, 2023 - 11:19



Upaya Pencegahan Penyalahgunaan Narkotika Kodim 1001/HSU-BLG Lakukan Tes Urin Pada Prajurit

Amuntai – Guna mencegah penyalahgunaan narkoba dilingkungan prajurit, Kodim 1001/HSU-Balangan gelar pemeriksaan urin secara acak kepada anggota Prajurit maupun PNS yang bertempat di Makodim 1001/HSU-Balangan, Jl.

Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Selasa (17/10/2023)

Image not found or type unknown



Pemeriksaan urin tersebut merupakan salah satu program dalam pencegahan, pembrantasan, penyalagunaan dan peredaran gelap narkoba (P4GN) yang selalu di lakukan setiap berkala oleh kodim 1001/HSU-Balangan untuk mencegah terjadinya penyalagunaan dan peredaran narkoba maupun zat adiktif lainnya di lingkungan militer khususnya di lingkungan kodim 1001/HSU-Balangan

Pada kesempatan tersebut Dandim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol. menghimbau kepada semua Prajurit dan PNS Kodim 1001/HSU-Balangan yang ada di hadapan saya ini bukan pemakai namun dalam pelaksanaan tes urine ini bertujuan untuk mencegah anggota dalam hal penyalahgunaan dan peredaran narkoba di lingkungan Kodim 1001/HSU-Balangan", ujarnya

"Saya harapkan bagi para Prajurit dan PNS Kodim 1001/HSU-Balangan jangan sampai memakai maupun jadi pengedar, kita ini sudah dewasa semua tidak perlu coba-coba terhadap barang haram tersebut kita sayangi anak dan isteri di rumah dengan tidak terlibat dalam hal ini kasus Narkoba", imbuhnya

"Pelaksanaan kegiatan tes urine ini dilakukan sebagai upaya untuk memastikan khususnya anggota TNI dan PNS Kodim 1001/HSU-Balangan bersih dari pengaruh narkoba dan penekanan kepada seluruh jajaran Kodim 1001/HSU-Balangan bahwa pelanggaran P4GN merupakan harga mati bagi prajurit yang tidak bisa ditawar-tawar hukumannya pemecatan dan saya bersyukur dalam pelaksanaannya pemeriksaan urin yang dilakukan secara acak dengan hasil negatif", tutupnya (pendim1001)